
Förderkreis HandballGO! Eppstein e.V. 
Protokoll Jahreshauptversammlung 

 

Ort :  Sportlerheim Auf dem Bienroth 

Datum : 01. Juli 2022, Beginn: 20:20 Uhr, Ende: 22:00 Uhr 

Teilnehmer  siehe Teilnehmerliste 
(7 Teilnehmer) 

  

1.  Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

Der 1. Vorsitzende, Arnold Warhonowicz, begrüßt die Anwesenden. 
Es gibt keine weiteren Anträge zur Tagesordnung. 
Somit ist die Tagesordnung genehmigt. 
 
 

2. Genehmigung der Niederschrift der JHV 2021 

einstimmig genehmigt ( 7 Ja-Stimmen/0 Nein/ 0 Enthaltungen ) 

3. Bericht des Vorstandes 

- Mitgliederzahl entwickelt sich positiv- über 100 Mitglieder 

- das Logo des Förderkreises wurde etwas angepasst 

- Übernahme des Sponsorings von Langenhain steht auch nach    
einem Treffen aktuell nicht zur Debatte 

- das Handballcamp fand an Ostern wegen Corona nicht statt, das 
Herbstcamp 2021 fand wie geplant statt.  Das Ostercamp 2022 fiel 
ebenfalls Coronabedingt aus und für das Herbstcamp läuft bereits die 
Planung. 

- HandballGO! unterstütze die HSG wieder z.B. bei der Beschaffung 
von Trainingsshirts, Trikotsätzen, Weihnachtsfeiern, 
Materialzuschüssen und beteiligte sich an den Schiedsrichterkosten. 

- Es wurde die Änderung der Satzung erarbeitet um darstellen zu 
können das der Förderverein für die HSG arbeitet und nicht nur für 
die TSG 

- es wurden im Jahr 2021 weniger Einnahmen generiert, aber auch 
weniger Ausgaben, sodass kein Minus entstand. 



- Kassenprüfer waren Ivonne Höpp und Michael Schier. Beide 
Positionen müssen neu besetzt werden. Wir werden eine 
Prüferposition nur für ein Jahr besetzten, damit immer ein erfahrener 
Prüfer dabei ist und das Team nicht immer komplett neu ist. 

(ausführlicher Bericht anbei)  

 

4. Bericht der Kassenwartin 

siehe Anlage 

 

5. Bericht des Kassenprüfers 
 
09.06. - Prüfung der Kasse 
Kasse wurde geprüft von Yvonne Hoepp und Michael Schier, 
sie loben die Nachvollziehbarkeit. 
Prüfung ging schnell, Unterlagen gut geordnet, systematisch 
alle Zahlungen gut nachvollziehbar. 
 
Empfehlung zu Entlastung wird gegeben. 
 
 

6. Entlastung des Vorstandes 

Daniel Schmidt stellt den Antrag zur Entlastung des Vorstandes. 
Dem Antrag wird einstimmig stattgegeben. Somit ist der Vorstand 
entlastet. 
 

7. Wahlen zum Vorstand 

Folgende Ämter sind zu wählen: 

- Schriftführer/in 

- Beisitzer Marketing 

- Beisitzer Aktive 

Manuela Rosteck übernimmt den Wahlvorstand. 

 

Wahl zum Schriftführer 
Kandidatin: Stefanie Garcia-Serra 
Abstimmung: 6 Ja Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 1 Enthaltung  
Stefanie Garcia-Serra nimmt die Wahl an 
 
Wahl zum Beisitzer 
Kandidaten: Daniel Schmidt,  
Abstimmung: 6 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen/ 1 Enthaltung 
 
Wahl zum Beisitzer 
Kandidaten: Heiko Schultze,  



Abstimmung: 7 Ja-Stimmen / 0 Nein-Stimmen/ 0 Enthaltung 
 
Die Kandidaten nehmen die Wahl an. 
(Email von Heiko Schultze liegt vor) 
 

 

8. Wahl von zwei neuen Kassenprüfern 
 
Wahl zum Kassenprüfer 
Kandidatin: Sarah Becker (für ein Jahr) 
Abstimmung: 7 Ja Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltung  
Sarah Becker nimmt die Wahl an (Email siehe Anlage ) 
 
Wahl zum Kassenprüfer 
Kandidatin: Kim Huhn ( 2 Jahre) 
Abstimmung: 7 Ja Stimmen / 0 Nein-Stimmen / 0 Enthaltung  
Kim Huhn nimmt die Wahl an (Email siehe Anlage) 
 

9. Abstimmung zur neuen Satzung 
 
Änderungen siehe Satzung  
geändert werden folgende Paragraphen 
 
§2 Zweckbestimmung 
§2.1 – geändert  
§2.3. – geändert  
 
§3 Mitgliedschaft 
§3.2. – geändert  
 
§5 Mitgliederversammlung 
§5.1 - geändert 
§5.6 - geändert 
 
 
§6Vorstand 
 
Erhöhung der Beisitzer 
Abteilungsleiter der beiden Vereine TSG Eppstein 1861/03 e.V. und 
TGS 1886 Langenhain e.V. 
die beiden Abteilungsleiter/innen Handball bzw. dessen Stellvertreter 
der beiden Stammvereine HSG Eppla sind automatisch Mitglieder 
des Vorstands. 
 
§8 Mitgliederbeiträge 
 
§9 Auflösung des Vereins 
 
§11 Auflösung der HSG Eppla 
§11.1 



Wahlvorstand Manuela Rosteck 
 
Abstimmung der neuen Satzung 
7 Ja-Stimmunen, 0 Nein Stimmen, 0 Enthaltungen 
 

10. Anträge 
es liegen keine Anträge vor  
 

11. Verschiedenes  
 
Jens Ladwig 
Trainingslager Herren 1 
HandballGO! soll erstmal die vollen Kosten zum Trainingslager 
übernehmen (2000,-€). Rückzahlung von 800,- € erfolgt durch die 
HSG. 
Abstimmung ob der Betrag von 1200€ übernommen wird.  
Es wird einstimmig dafür gestimmt. 
 
Manuela Rosteck: 
die Damenmannschaft wird auch ein Trainingswochenende machen 
und ein Zuschuss beantragen. Noch liegen keine Anträge vor.  
 
Max/Yannik 
Unterstützung wird einstimmig beschlossen. 
Unsere Begründung ist dafür der Erfolg eine Oberligamannschaft/ 
höherer Aufwand - weitere Fahrten usw., soll ein Anreiz sein auch für 
andere Trainer. 
Der Vorstand erhält den Auftrag einen Betrag von 800,-€ unter den 
Beiden zu verteilen.  
 
Arnold für Yannik: 
Antrag für die Übernahme eines Shirt´s  
wir sind dafür, dass die Shirts von uns übernommen werden, auch 
wenn wir derzeit noch keinen Sponsor haben. 
 
Anträge von Alex: 
es soll innerhalb der HSG nochmal besprochen werden und dann ein 
gezielter Antrag an uns geschickt werden. 
 
es soll eine generelle Vorgehensweise erstellt werden, wie Anträge 
eingereicht werden sollen.  
 

 

Protokoll Stefanie Garcia-Serra   1. Vorsitzender Arnold Warhonowicz 


